



歩み

~Just keep on walking it!

No. 27 2022. 10. 28

◆学習発表会を終えて◆

先週の土曜日、学習発表会が終了しました。4つのチームに分かれての発表という、前例のない発表会でしたが、どのチームもこれまでの練習の成果を存分に発揮することができました。コロナ禍が続く中での発表会だったので、練習場所や練習方法に大きな制限があり、厳しい状況の中での取り組みでした。しかし、それを乗り越えて、子どもたちは北陽小学校の新しい発表スタイルを保護者の皆様や先生方、下の学年の子どもたちに見せることができました。学習発表会への取り組みを通して、また一つ成長することができたのだと思います。

11月からは、いよいよ卒業に向けた準備が始まります。卒業文集、卒業アルバム委員会、卒業制作など、取り組むことがたくさんあります。あっという間に時間が過ぎていきますが、子どもたちが一日一日を大切に過ごしていけるよう、担任一同支援していきます。

◆北陽広場（委員認証式）◆

10月19日（水）に後期児童委員会の認証式がありました。それぞれの委員会で、委員長に立候補した6年生が代表して認証状を受け取り、抱負を述べました。皆、最高学年らしいとても立派な態度でした。その後、各学級で委員に立候補した子たちも認証状を受け取りました。

来週は2回目の後期児童委員会があり、本格的に後期の活動が始まります。よりよい北陽小学校を作っていくため、これからも力を合わせて頑張ってくれることを期待しています！

児童会書記局・各委員会の委員長
メンバーは、子どもたちに配付した
紙面の方に記載しています。

◆卒業アルバム文集制作がスタート◆

今週から卒業アルバムの文集ページの制作がスタートしました。国語の時間では、文集に載せる作文の下書きに取り組んでいます。6年間の思い出や、自分の成長、将来の夢など、自分の書きたいことを思い描きながら、一字一字丁寧に書いていきます。

また、後期児童委員会の日を中心に、卒業アルバム実行委員会の活動も始まります。各学級4名ずつ選出された実行委員が中心となり、学級のページの企画や作成を行っていきます。大人になってアルバムを見た時に、小学校生活を笑顔で思い出せるような素敵な学級ページが出来上がることを願っています。

学級閉鎖により、今週に卒業アルバム写真を撮影できなかった学級は、11月2日（水）以降に写真撮影を行います。撮影日が決まり次第、子どもたちにお知らせします。